

POLRES

Tingkatkan Patroli Malam, Personil Polsek Labakkang Polres Pangkep Sambangi Warga

HermanDjide - PANGKEP.POLRES.ID

Aug 30, 2023 - 11:04



Tingkatkan Patroli Malam, Personil Polsek Labakkang Polres Pangkep Sambangi Warga

LABAKKANG - Menjaga kondusifitas agar tetap aman dan tertib serta memberikan rasa nyaman di masyarakat merupakan salah satu tugas pokok Kepolisian, Sehingga Personil Polsek Labakkang Ka SPKT Aiptu Hasanuddin,

bersama Kanit Propam Aipda Harmoko dan Bhabinkamtibmas Arifin melaksanakan patroli malan sepanjang jalan poros Provinsi dan jalan ke Desa- desa sambil sambang di Kp Batiling Desa Batara Kec. Labakkang Kab. Pangkep. Selasa (29/8 /2023) Malam.

Dalam Patroli malamnya, Ka. SPKT Aiptu Hasanuddin menghimbau para pengguna jalan untuk tidak parkir di badan jalan untuk menghindari kecelakaan sambil menyusuri Pemukiman warga dan titik-titik rawan tindak kejahatan untuk mencegah terjadinya kriminalitas serta menyambangi masyarakat dan remaja yang sedang Nongkrong untuk tidak melakukan tindakan yang bisa mengganggu orang lain dan diri sendiri untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan. serta TDK melakukan balap liar dan menggunakan knalpot bogar yang dapat mengganggu ketertiban

Ka SPKT menambahkan, Untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Labakkang tidak cukup di jaga oleh Kepolisian dari Polsek Labakkang saja, Tanpa peran masyarakat niscaya tidak akan terwujud sehingga kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama mewujudkan hal tersebut dengan bekerjasama dalam menjaga lingkungan masing-masing dari hal-hal yang bisa menimbulkan permasalahan atau keributan,"ucap Ka SPKT".

Di tempat terpisah Kapolsek Labakkang IPTU AIDIL AKBAR,S.Sos,MM mengatakan bahwa patroli malam yang merupakan kegiatan Patroli rutin Kepolisian yang dilakukan pada malam hari ke tempat-tempat yang di anggap rawan dengan menggunakan mobil Patroli Back Bone sebagai wujud nyata upaya Polri khususnya Polsek Labakkang dalam memelihara Kamtibmas guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif utamanya di wilayah Kecamatan Labakkang.khususnya pada bulan suci ramadhan ini "Jelasnya" (Herman Djide)